

# Jump 井坂しんや

E-mail [CQW23040@nifty.ne.jp](mailto:CQW23040@nifty.ne.jp)  
ブログ <http://isaka.jcpweb.jp/>



# 今年も住民の声を議会へ

## 2018年スタートにあたって

新年がスタートしました。

昨年の総選挙では、日本共産党は残念ながら議席数を減らしましたが、野党の共闘が広がりを見せたことは次につながるものでした。

今年は憲法改憲論議が大きな焦点となると思います。

米国と一緒に海外で戦争できる仕組みづくりを止めるためにも多くの国民、県民と一緒に憲法9条の改憲を許さない取り組みを広げたいと思います。また同時に、日本が核兵器禁止条約を批准するように県政の中からも働きかけをしていきたいと思ひます。

県会議員に押し上げていただいてから今年で4年目を迎えます。社会保障の充実や暮らしを守ってほしいという住民のみなさんの切実な願いに応えるために、多くの方との共闘を進め、公約実現に向けてさらにがんばります。



1月5日 YRP 野比駅での朝宣伝

多くの方との共闘を進め、公約実現に向けてさらにがんばります。

多くの方との共闘を進め、公約実現に向けてさらにがんばります。

## 住民の身近な要望に応え

昨年も多くの方から要望を受け、解決に向けて取り組みました。

昨年1月に発効した「Jump 井坂しんや20号」に掲載した相談事も改善されました。

「横断歩道が消えている」と相談を受けた場所は塗り替えがされました。



また、野比海岸通りに地域の方が水仙を植え、管理しているビートル公園の柵を撤去しました。今後、杭とロープで仕切りをするとのことです。



現在も急傾斜地の工事や信号機の改善、道路の整備などの要望が寄せられています。今年もみなさんの身近な要望に応えられるよう頑張ります。

## 12月議会の審議結果

11月29日から再開した2017年神奈川県議会第3回定例会が12月21日に閉会しました。

日本共産党県議団は、知事から提案のありました43議案の内、国民健康保険法施行条例、神奈川県局設置条例の一部を改正する条例、県立のふれあいの村条例の一部を改正する条例など15議案に反対をしました。